



Boletín de Noticias DGSOCAI

Dirección General de Seguimiento de Organismos de Control y Acceso a la Información
Subsecretaría de Reforma Política y Asuntos Legislativos - Ministerio de Gobierno

Primera quincena de Octubre



buenosaires.gob.ar/gobierno



[/MinisterioDeGobiernoBA](https://www.facebook.com/MinisterioDeGobiernoBA)



Buenos Aires Ciudad



Vamos Buenos Aires

Transparencia y participación: Chaco adhirió a la Carta Internacional de Datos Abiertos

Chaco - En la búsqueda de un Estado cada vez más transparente y abierto, el Gobierno provincial adhirió a la Carta Internacional de Datos Abiertos, una iniciativa mundial vinculada a la mejora de la participación ciudadana, la transparencia y la rendición de cuentas en todas las instituciones del Estado. (03/10/2017)



Fuente: chacopordia.com

Ritondo celebró la "transparencia" del nuevo sistema de plantas verificadoras de autos

El ministro inauguró una terminal en Bahía Blanca y dio a conocer llamativas cifras tanto en la verificación de los vehículos como en la recaudación del mes. (04/10/2017)



Fuente: perfil.com

Argentina presentó la Agencia de Acceso a la Información Pública.

El jefe de Gabinete de la Nación Argentina, Marcos Peña, presentó a la Agencia de Acceso a la Información Pública y destacó que la misión del nuevo organismo es llegar a “cada rincón de la Argentina” y poner a disposición de la ciudadanía “información que le pertenece al público, a la sociedad y que debe tener transparencia”. Peña señaló que “ese cambio de cultura de la transparencia” representa “una de las tareas más importantes de esta agencia para el trabajo que tenemos que hacer como dirigentes políticos sociales”.



Fuente: redrta.org

México y El Salvador intercambian experiencias en transparencia

México - El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) recibió a una delegación del Instituto de Acceso a la Información Pública (IAIP) de la República de El Salvador, con la cual intercambiaron experiencias en jornadas que se llevaron a cabo del 2 al 6 de octubre. (06/10/2017)



Fuente: 20minutos.com.mx

Provincia y Nación apuntan a “optimizar” procesos de transparencia en obras públicas

Provincia de Buenos Aires - Los ministros bonaerenses Ferrari y Gigante, junto a la titular de la oficina Anticorrupción del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación, Laura Alonso, y su par provincial, Luis María Ferella, firmaron hoy un convenio de cooperación con el fin de optimizar las políticas de transparencia en procesos de obras públicas. (06/10/2017)



Fuente: infocielo.com

Bertoni: "La ley de Acceso a la Información Pública es una herramienta clave"

El flamante titular de la Agencia de Acceso a la Información Pública, Eduardo Bertoni, afirmó hoy que la ley de Información Pública, de reciente entrada en vigencia, "es una herramienta ciudadana clave para aportar a la transparencia y en la lucha contra la corrupción", al tiempo que consideró que "era una deuda pendiente" para la Argentina. (07/10/2017)



Fuente: telam.com.ar

El "derecho a saber" fortalece la democracia

El 28 de septiembre pasado se celebró el Día Mundial del Acceso a la Información Pública, fecha que también es conocida como el Día Internacional del derecho a saber, y que fue establecida en la Ciudad de Sofía, Bulgaria, en el año 2002. En tal oportunidad, se reunieron distintas organizaciones con el fin de crear una red de promotores en pos de la generación de gobiernos más transparentes. (09/10/2017)

Clarín

Fuente: clarín.com

RTA celebró nuevamente el Día Internacional del Acceso a la Información Pública.

La conmemoración del Día Internacional del Derecho de Acceso a la Información Pública se desarrolló el jueves 28 de setiembre en simultáneo en más de diez países miembros de la Red de Transparencia y Acceso a la Información (RTA). En la ocasión, se llevaron a cabo diversas actividades de difusión de las Leyes de Acceso a la Información Pública de la región y se informó a propósito del derecho que tienen las personas para acceder a información en poder del Estado en diversos espacios públicos y eventos académicos de los países miembros.



Fuente: redrta.org

VI Encuentro de la Red Federal de Acceso a la Información Pública de la República Argentina.

Los días 5 y 6 de octubre de 2017 se celebró en la ciudad de Buenos Aires, el VI Encuentro de la Red Federal de Acceso a la Información de la República Argentina, con la asistencia y participación de sus miembros. (09/10/2017)



Fuente: redra.org